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APARIÇÃO DE CRISTO JESUS GLORIFICADO NA CIDADE DE FLORIANÓPOLIS, SANTA
CATARINA, BRASIL, AO VIDENTE FREI ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS DURANTE A
33ª MARATONA DA DIVINA MISERICÓRDIA 

Paz para o mundo e fim para a guerra.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Eu venho absolvê-los em nome do Amor e do Perdão, em nome da infinita Piedade que existe no
Universo e que se vive nos anjos e arcanjos, em todos os seres de boa vontade, que no Universo e na
Terra vivem o Plano de Deus.

Hoje Eu venho como o Rei do Universo, como a Presença viva de Deus para esta humanidade ainda
muito adormecida.

Venho despertá-los do sono desta vida material para que suas almas se elevem a Mim e, em
comunhão Comigo, sigam os Meus passos, que são os passos que Deus lhes pede para dar nesta
hora definitiva da humanidade, no princípio do ápice desta transição que muitos não saberão
enfrentar.

Por isso vim aqui, não apenas para abençoá-los com a Minha Misericórdia, mas para unificá-los
com o Meu Plano e com a Minha proposta de paz para o mundo.

Hoje quisera que deixassem aos Meus Pés o que já não devem viver, o que não pertence aos Meus
Caminhos nem à Minha Obra.

Quero que se transformem em Mim, e Eu Me transformo em vocês para que sejam Novos Cristos,
uma nova raça que colonizará a humanidade quando surgirem os 144 mil, que cada dia mais se
aproximam no espírito do despertar e da missão que são convocados a viver neste tempo final.

Sei que muitos dos que hoje estão presentes não entendem o que Eu digo.

Não necessito, companheiros, que Me entendam, mas que Me vivam, que guardem Minhas Palavras
no Coração, porque não são apenas palavras.

Meu Verbo é vibração e energia, é princípio de manifestação e de toda Lei para este Universo do
qual vocês fazem parte neste sistema solar.

Por isso necessito que abram seus corações, e não as suas mentes, porque o que Eu estou dizendo
hoje disse há dois mil anos, em cada uma das parábolas, em cada um dos sinais, e ainda assim, em
Minha Paixão, que foi o sinal mais visível para todos vocês de que a minha Obra ainda continua, na
Vitória de Deus, o Altíssimo.

Trouxe para vocês os anjos da guarda para que possam prestar um pouco mais de atenção, porque
eles lhes servem desde as suas origens e esperam que os possam perceber; somente os anjos, e nada
mais que se faça parecer com um anjo.
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Sua oração os elevará a essa consciência, da qual Eu necessito que se aproximem, da Consciência
Ultraterrestre, da Vida Divina e Universal, porque a humanidade está muito densificada.

Pesam muito suas ações, seus sentimentos, pensamentos e as obras que vão contra o Plano do Meu
Pai, contra a humanidade e as almas.

Hoje lhes revelo, através do Meu Coração, o Plano de Deus nesta era da Terra, neste momento da
humanidade em que cada um de vocês, companheiros, deve ser esse princípio vivo da Minha
Presença no mundo, deve ser esse soldado que responde aos comandos e esse apóstolo que leva a
palavra de salvação e de verdade.

Para que tudo isso seja possível neste momento, companheiros Meus, transformem-se,
transformem-se muito e não temam transformar-se.

Chegou a hora de que todos vocês e o mundo se purifiquem, não com temor, mas com valentia, para
soltar as amarras do passado, destituir o que não é do Plano de Deus e abraçar a cruz que o Pai lhes
entrega nesta trajetória evolutiva da humanidade.

Assim estarão Comigo, vivendo os Meus Princípios; porque Eu os ajudarei a levantar-se do solo, a
elevar seus olhos ao Universo para que reconheçam a sua estrela e assim se unam novamente com o
seu Deus.

Adorem o Pai, que segue ofendido, e ofereçam uma reparação, neste dia, por todo o mundo.

Assim vocês, companheiros, receberão o que necessitam na hora certa, e não quando buscarem;
porque tudo tem um tempo, dentro e fora de vocês.

Hoje lhes ofereço Minha constância, por cada uma de suas almas e pelas almas do mundo que ainda
não Me vivem.

Hoje lhes trago esta realidade, porque Eu quero compartilhá-la com vocês, e assim vocês a
compartilharão Comigo neste eterno silêncio que hoje promulgo para todos; o silêncio que vive no
silêncio e que permite descobrir o que verdadeiramente acontece dentro dos corações.

Abracem este momento como algo único e reconfirmem seus votos de colaboração com o Plano,
esse Plano que hoje não conhecem com profundidade, mas que hoje lhes entrego para que possam
segui-lo em oração e vigília, em fraternidade e serviço.

Eu necessito que continuem cumprindo o que lhes pedi há dois mil anos.

As almas estão muito perdidas, e os corações se desesperam por não conhecer o Amor de Cristo,
Seu Senhor.

Se hoje venho aqui para lhes pedir estas coisas, é porque em verdade podem fazê-lo, de uma forma
simples e honesta, sem tantos conceitos nem formas. Porque em verdade lhes digo, companheiros,
que tudo nasce do coração; é o coração de cada alma que rege as coisas, é ele que ajuda a que tudo
se cumpra sob a Vontade de Adonai.

Como lhes disse ontem, companheiros, nos mais jovens deve despertar o discipulado, o discipulado
de Cristo, Quem guiará suas vidas e os conduzirá pelo caminho correto da redenção.
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Estejam despertos para o que lhes digo e não percam nem uma palavra, porque não poderei tornar a
repeti-la.

Digo tudo isso antes de que tudo aconteça, pois chegou a hora de que os corações se convertam pelo
fogo da oração e pelo princípio da paz, e que todos sejam mais irmãos, unidos em uma grande
família espiritual regida por Cristo, para esta Obra Redentora do fim dos tempos.

Esta região e esta cidade devem ser o berço das novas coisas, dos padrões elevados de conduta, de
fraternidade e de irmandade.

Os jovens devem conhecer a Minha energia crística para que possam redimir-se. E assim como fez
João, o apóstolo, possam seguir Meus Passos até o monte da Cruz, onde Eu compartilharei o que
espero compartilhar com todos nesta hora do planeta.

Eu venho curar em vocês o que ainda não está cicatrizado, venho curar as suas feridas.

Através das Minhas Chagas, Eu os purifico; através do Meu Sangue, Eu os consagro; através do
Meu Corpo, Eu os glorifico em nome do Meu Pai para que no fim se cumpra a Nova Humanidade.

Rezemos.

(Pai Nosso  em aramaico) 

 E hoje lavarão seus pés, como Eu lavei os dos apóstolos, que naquele momento não
compreenderam a humildade do Mestre da Luz. 

Porque, na humilhação e na renúncia dos que lavam os pés de seus irmãos, encontra-se a existência
do amor e da vida, que os unifica com o Universo, e assim tudo é renovado, como Eu renovei na
Cruz por vocês e pelo mundo.

Assim quero que façam sempre e que vivam todo o tempo que puderem.

Porque quem lava os pés, lava seu passado, cicatriza suas feridas e reacende sua alma na Luz de
Deus, expulsando o que é impuro, exorcizando tudo o que não é da Luz sob a Energia Crística de
Jesus.

Canção: Pelas Chagas de Jesus....

Através do Meu Sagrado e Glorificado Coração, companheiros, Eu lhes entrego Minha Bondade e
Minha Graça e os faço participar do Meu Espírito nesta Comunhão perfeita com Meu Pai Eterno.

Assim, Eu os abençoo, renovo-os, curo-os e os elevo para perto do Meu Coração para que estejam
entre os Meus Braços e continuem sentindo a confiança que, desde o princípio, tudo esteve bem.

Em nome da Luz, agradeço-lhes e os abençoo sob o sinal luminoso da Cruz Redentora do Seu Rei.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Agora posso ir deste lugar em paz, porque sei que Me escutaram neste momento e em outros
tempos, Meus amados apóstolos em redenção!


